

# Le Mouvement du Figuier et Jésus

La Bible enseigne que l'Église est le corps de Jésus-Christ, une extension de lui-même dans le monde. Comme un organisme vivant, les membres du corps qu'est l'Église sont interdépendants les uns des autres afin de garder l'ensemble en santé. C'est pourquoi les qualités, les talents et les dons tant naturels que spirituels sont importants au sien de l'Église locale. Chacun a un rôle à jouer dans le corps de Christ pour son bon fonctionnement. Mais par-dessus tout, la marque de la famille de Dieu c'est l'amour que les membres se portent les uns pour les autres. C'est à cet amour que les gens reconnaîtront que vous êtes mes disciples, si vous vous aimez les uns les autres, comme je vous ai aimé.

C'est dans cette valeur fondamentale que nous cherchons à communiquer l'amour que Jésus a pour nous aux gens que nous côtoyons en leur apportant ce même amour. C'est pourquoi nous voulons faire du bien autour de nous et propager l'amour de Jésus à ceux qui en ont besoin. Jésus a dit : « Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et accablés, vous qui êtes déprimés, parce que vous ployez sous un fardeau trop lourd, et je vous donnerai du repos. Acceptez de vous laisser diriger par moi et mettez-vous

à mon école, car, de tout mon cœur, je suis doux et humble. Ainsi votre vie trouvera son épanouissement dans le repos. Oui, mon joug est utile et la charge que je vous impose est légère. » C'est ce que nous voulons partager avec les gens afin qu'eux aussi, trouvent le repos, la paix et la joie, qu'importe les circonstances de la vie. C'est ce que Jésus offre à tous ceux qui se tournent vers lui de tout leur cœur. Il nous a aimés en premier pour que nous l'aimions en retour. Jésus est le seul qui puisse donner un sens réel à la vie. C'est ce qu'offre Jésus-Christ à toute personne qui place sa confiance en lui pour le secours de son âme.